

Rafael Correa firmará desde España nueva Ley de Movilidad de Ecuador



Roma, 27 ene (RHC) El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, anunció en la ciudad italiana de Milán que firmará mañana la nueva Ley de Movilidad de Ecuador, durante su programa semanal Enlace Ciudadano, el cual conducirá desde Barcelona, España.

'Firmaré en vivo, pondré el ejecútese a la nueva Ley de Movilidad del país, que garantiza derechos a los extranjeros residentes en nuestro país, pero también de los ecuatorianos residentes en el extranjero', adelantó durante una noche cultural realizada en Milán, junto a inmigrantes ecuatorianos y latinoamericanos.

Según explicó Correa, la regulación obliga al Estado a proteger esos derechos, independientemente del gobierno que esté de turno.

'Se ha avanzado mucho, falta mucho por hacer, pero tengan la seguridad de que en el nuevo Ecuador nadie está solo', aseguró.

El primer mandatario también aseveró que quienes deseen regresar al territorio nacional serán bienvenidos, mientras los que deseen permanecer en los países donde residen, seguirán contando con el respaldo gubernamental.

La Noche Cultural en Milán fue una de las actividades desarrolladas por el dignatario ecuatoriano en Italia, a donde llegó procedente de República Dominicana junto al canciller Guillaume Long, tras participar en la V Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.
(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119776-rafael-correa-firmara-desde-espana-nueva-ley-de-movilidad-de-ecuador>



Radio Habana Cuba